

Témoignage de Gilberte, dit « Gigi »,  
de la Paroisse Saint Bernard de la Vallée de l'Othain  
28 mars 2019 à ETAIN

Au début, je me contentais d'aller à la messe. Aussi, on m'a demandé si je voulais m'impliquer davantage. Il manquait des personnes pour le catéchisme et dans les équipes des funérailles. Je devais réfléchir. A cette période, une amie venait de perdre son papa brusquement. Le jour de l'enterrement, je suis choquée de la brièveté de l'hommage ainsi que la majorité des personnes présentes et bien sûr la famille. En moins de dix minutes, nous étions hors du funérarium. C'est ainsi que mon choix fut fait. Je ne le regrette pas car, si la mission n'est pas toujours facile, un lien très fort s'est développé entre nous toutes avec un même but : écouter et aider au mieux les familles en deuil, seconder les prêtres pour les cérémonies. Malheureusement nous ne sommes pas assez nombreuses.

Puis on m'a suggéré d'intégrer la chorale, ce qui était logique pour les messes et les enterrements bien que je ne pensais pas être la meilleure recrue pour le chant. J'ai été également pressentie pour intégrer les équipes de l'EAP au service de la liturgie en binôme avec une collègue et amie exceptionnelle pour cette mission. L'EAP a eu le bonheur de recevoir quelques jours l'an passé Mgr Gusching lors de sa visite pastorale.

La dernière demande en date m'a fait rejoindre les équipes de préparation des messes.

Toutes ces missions diverses me font retrouver des personnes différentes et penser comme beaucoup à l'avenir de notre paroisse car cette diversité est sa plus grande richesse et apporte beaucoup sur le plan personnel.

On peut s'interroger sur les raisons de ces engagements : inspiration divine ? amour de son prochain ? ou simplement intérêt et empathie pour notre communauté ? Je pense que c'est la vie en commun, le lien que l'on crée dans chaque village, la joie de reconnaître des visages où que l'on aille. **C'est l'année de l'écoute, écoutez déjà votre cœur, donnez-vous du temps pour l'esprit de service dans vos communautés, avancez le cœur léger en sachant que vous avez votre place à prendre, votre mission à trouver.**